

12. Dezember Leo und die Taube

Engel finden wir in diesen Tagen immer wieder – sei es in den Kirchen, auf Geschenkpapier oder auch auf Fenstersimsen in unseren Wohnungen – Engel werden oft als Boten der himmlischen Botschaft verstanden und sind damit den Tauben gar nicht so unähnlich.

Die Taube wird in der Bibel als eine Botin gesehen, die die „unverbesserliche“ treue Liebe Gottes zu den Menschen anzeigt. So verwundert es nicht, wenn Jesus bei seiner Taufe am Jordan eine Taube erblickt. Sie bekräftigt, was er hört: „Du bist mein geliebter Sohn, an Dir habe ich mein Wohlgefallen gefunden.“ (Mk 1,10–11).



Diesen Satz kann man gar nicht oft genug hören und er gilt ja nicht nur für Jesus, sondern auch für uns alle, die wir durch die Taufe die geliebten Kinder Gottes sind! Vielleicht besuchst Du ganz einfach mal die Kirche St. Stephan in Oberhaching – denn da gibt es jetzt seit der Kirchenrenovierung an der Decke vor dem Altarraum eine Taube. Du musst nur ganz nach oben schauen und Dir ein bisschen den Hals verrenken und dabei daran denken, dass Dir diese Taube zeigt, dass auch Du ein geliebtes Kind Gottes bist!

Welche frohe Botschaft könntest Du als himmlischer Bote den Menschen verkünden?